



## PENDAHULUAN

### Latar Belakang

Media massa adalah media komunikasi dan informasi yang melakukan penyebaran informasi secara massa dan dapat diakses oleh masyarakat secara massal. Media massa dalam fungsi tradisionalnya yaitu sebagai ruang sosialisasi, pendidikan dan kontrol sosial yang amat strategis dipergunakan bagi perumusan dan pengambilan keputusan dan kebijakan publik. Ketika menyampaikan informasi, media massa terbagi menjadi dua yaitu media cetak dan media elektronik. Media cetak adalah media yang menyampaikan informasi melalui proses percetakan seperti koran, majalah, dan juga poster. Sedangkan media elektronik adalah media yang menyampaikan informasi melalui media elektronika seperti radio dan juga televisi.

Pada era *modern*, media memiliki perkembangan yang sangat besar begitu juga dengan pengaruhnya terhadap masyarakat. Perkembangan media ini tidak hanya terjadi di negara-negara maju saja, tetapi juga terjadi di negara-negara berkembang. Salah satu media yang mengalami perkembangan besar tersebut adalah televisi. Menurut Jaya (2016:4) Televisi adalah salah satu media elektronik yang berfungsi sebagai penerima informasi. Televisi mampu menyampaikan pesan dalam bentuk audio dan visual secara bersamaan. Cikal bakal televisi adalah piringan pemindai yang ditemukan oleh Paul Nipkow. Seiring berjalannya waktu televisi terus berkembang dari yang sebelumnya menampilkan gambar hitam putih kini sudah berubah menjadi berwarna dan dapat menampilkan suara yang awalnya mono menjadi stereo.

Televisi memiliki berbagai macam bentuk-bentuk tayangan seperti debat dan diskusi publik, pendidikan, drama, film, *variety show*, olah raga, dan salah satunya adalah berita. Menurut Fachrudin (2017:49) ada beberapa kualitas dasar yang digolongkan ke dalam berita seperti harus benar dan tepat (*accuracy*), harus menarik (*interesting*), harus baru (*actual*), dan harus mengandung suatu penjelasan (*explanation*). Berita adalah laporan yang tepat waktu mengenai fakta atau opini yang memiliki daya tarik atau hal yang penting atau kedua-duanya bagi masyarakat luas. Berita tidak sama dengan peristiwa (*event*). Peristiwa ialah suatu kejadian, sedangkan berita adalah cerita mengenai peristiwa tersebut.

Global TV merupakan salah satu stasiun televisi yang dikenal oleh masyarakat Indonesia. GlobalTV berada dibawah naungan Media Nusantara Citra Grup (MNC Grup) bersama dengan RCTI, MNCTV, dan SindoTV. Berpusat di Jakarta, GlobalTV memulai debutnya mengudara pada bulan Oktober tahun 2001. Buletin Inews Siang merupakan salah satu dari tiga program berita yang ada di channel GlobalTV yaitu Buletin Inews Pagi, Buletin Inews Siang, dan Buletin Inews Malam. Program ini menyajikan berbagai berita mengenai peristiwa terkini secara cepat dan akurat dari seluruh Indonesia, serta mengupas berbagai masalah yang tengah hangat di masyarakat, baik di bidang sosial, ekonomi, perkotaan, hingga dunia hukum dan juga politik. Program ini dipandu oleh *News Anchor* yang akan membacakan serta membawakan berbagai berita mengenai peristiwa yang terjadi di masyarakat.

Ketika menjalani program ini, dibutuhkan koordinasi dan komunikasi yang baik antara berbagai divisi terlebih dari tim editor dengan tim produksi di studio sebelum akhirnya dapat disiarkan. Dibutuhkan kreatifitas, ketelitian, kecepatan, serta kerjasama tim yang baik untuk dapat membuat sebuah video berita yang berkualitas dan layak untuk disiarkan ke masyarakat luas. Oleh karena itu penulis terdorong untuk menjelaskan mengenai Peran Editor Dalam Proses Editing Video Berita di Program Buletin Inews Siang di GlobalTV.

### Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang tersebut maka dapat ditarik rumusan masalah ini adalah:

- 1) Bagaimana peran editor berita yang dilakukan dalam program Buletin Inews Siang?.
- 2) Bagaimana proses *editing* berita yang dilakukan dalam program Buletin Inews Siang?.
- 3) Apa hambatan dan solusi yang dialami ketika proses *editing*?

### Tujuan

Berdasarkan rumusan masalah yang telah dipaparkan di atas, maka tujuan dari Prkatik Kerja Lapangan ini adalah :

- 1) Menjelaskan peran editor berita yang dilakukan dalam program Buletin Inews Siang.
- 2) Menjelaskan proses *editing* berita yang dilakukan dalam program Buletin Inews Siang.
- 3) Menjelaskan hambatan dan solusi yang dialami ketika proses *editing*.

## METODE

### Lokasi dan Waktu

Melakukan Praktik Kerja Lapangan yang dilaksanakan secara langsung di kantor Inews Tower, Lantai 11, Jl.Kebon Sirih No Kav. 17-19, RT.15/RW.07, Kb Sirih, Daerah Khusus Ibu Kota Jakarta, 10340.

Waktu pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan berlangsung selama 45 hari kerja atau selama dua bulan yang dimulai sejak tanggal 22 Februari 2021 sampai 27 April 2021.

### Data dan Instrumen

Data merupakan bahan yang digunakan untuk menjawab permasalahan yang akan digunakan untuk mencapai tujuan serta membuktikan permasalahan yang diangkat, sedangkan instrumen merupakan alat ukur yang akan digunakan untuk mengumpulkan berbagai data. Jenis data dan isntrumen yang digunakan untuk laporan akhir ini adalah :

- 1) Data
  - a) Data Primer
 

Data primer adalah data yang diperoleh secara langsung dari sumbernya dengan melakukan kegiatan survei, observasi, ataupun wawancara. Data primer yang digunakan untuk mendukung tugas akhir ini berupa partisipasi

